Plus de 200 000 Belges voyageront en bus en décembre vers des marchés de Noël, en Allemagne, en France et ailleurs. Avec professionnalisme et hospitalité, les chauffeurs de bus veillent à ce que chacun puisse profiter en toute sécurité, confortablement et sans souci de la magie de Noël.

Une récompense bien méritée!

Les marchés de Noël deviennent une expérience inoubliable :

- · Les chauffeurs assurent un trajet sûr et détendu
- · Pas de stress pour conduire ou se garer
- · Profitez sans souci : vous pouvez boire un verre
- · Les chauffeurs rassemblent les différentes générations
- · Une dynamique de groupe chaleureuse à bord
- · La convivialité commence dès le trajet

Chers voyageurs, prenez un instant...

Lorsque vous descendez à un marché de Noël, n'oubliez pas de remercier votre chauffeur. Il ou elle rend votre sortie sûre et sans souci.

Merci, chers chauffeurs, pour votre professionnalisme et votre engagement!



